

事務局より

アメリカ合衆国在住の KIMI ORR 様 (23 期) から賛助金が届きました。アメリカで北辰会 HP に掲載の「北辰会報 26 号」を読まれ、賛助金運動の呼びかけに快く賛同して頂いて多額の賛助金をアメリカ合衆国より送金して頂きました。事務局長と KIMI ORR 様とのメールを紹介します。

2020.9.22 KIMI ORR さんから 賛助金郵送

この度 何かと有難うございました。また思わぬ結果で私も驚いております。

遅れましたがここに会員の義務として 200ドル同封いたしました。今後ともよろしく願いいたします。

今回の結果は前田さんと畑地さんのお陰だと心から感謝申し上げます。

ご自愛下さい。



Kimi Orr (キミ オアー)

2020.9.23 前田からのお礼のメール

心こもった賛助金受け取りました。有難うございました。

- 1、あなた、畑地さん、私とほぼ同年齢の者がこうして北野高校定時制を通して共に北辰会で青春の故郷、オアシスとして大事に楽しく繋がっています。
- 2、あなたがこうして「北辰会 HP」～北辰会の広場～をお読みになり、2020 年発行北辰会報 26 号での賛助金運動の呼びかけに快く賛同して頂き、多額の賛助金をわざわざアメリカ合衆国より送金して頂き有難うございました。
- 3、「北辰会 HP」には賛助金運動の結果の報告とお礼が掲載されています。お読みでなければ「北辰会 HP」の先頭画面(北辰会の広場)左側 3 番目の星印をクリックしてください。今回のあなたの賛助金を含め 351 名の方から 267 万円寄せて頂きました。
- 4、北辰会事務局より、貴女に手持ちの北辰会発行の文集をお送り致します。是非とも拝読してください。
- 5、私は今回の Kimi Orr さんとの交流は北辰会の一つの物語と思っています。大事にしたいと思います。

重ねてお礼申し上げます。

前田直人